



El Dr. Luis Pérez de Llano se licenció en Medicina en 1989 por la Facultad de Santiago de Compostela de España y realizó su residencia en Medicina Respiratoria en el Hospital Marqués de Valdecilla (Santander, España). Luego obtuvo su doctorado cum laude en Medicina por la Universidad de Cantabria, investigando la ventilación no invasiva en pacientes con síndrome de obesidad-hipoventilación.

El Dr. Pérez de Llano ejerce como neumólogo desde 1996, los últimos 17 años en Lugo, en el Hospital Lucus Augusti como jefe del Servicio de Neumología. La práctica clínica del Dr. Pérez de Llano se especializa en el cuidado de pacientes con asma grave y sus intereses también incluyen temas relacionados con cuidados paliativos terminales, enfermedades bronquiales obstructivas crónicas, ventilación no invasiva en pacientes obesos y embolia pulmonar. El Dr. Pérez de Llano es autor o coautor de varios capítulos de libros y más de 180 publicaciones en publicaciones internacionales revisadas por expertos, y ha realizado más de 600 presentaciones profesionales en congresos regionales, nacionales e internacionales.

El Dr. Pérez de Llano ostenta actualmente los siguientes cargos:

- Jefe del Servicio de Neumología del Hospital Universitario Lucus Augusti.
- Profesor Asociado de la USC.
- Director de la Unidad de Investigación del Hospital Universitario Lucus Augusti.
- Miembro del Patronato del Instituto de Investigaciones Sanitarias de Santiago de Compostela (IDICHUS).
- Miembro del Editorial Board de la revista Allergy.